

Horas de oficinas:
Dirección de 8 a 12
Administración
de 12 a 1 y de 6 a 7

Gaceta de Tenerife

Apartado de Correos n.º 35
Teléfono, 308
Domicilio:
San Francisco n.º 7

DIARIO CATOLICO-ORGANO DE LAS DERECHAS

Santa Cruz de Tenerife, Capital de la Provincia de Canarias

Domingo 6 de Marzo de 1921

Propietario:
Acción Social Popular

Director:
Adolfo Febrer Mora

Asuntos de actualidad

De Subsistencias y Sanidad

Junta de Subsistencias

La exportación de la patata

En la última sesión que celebró la Junta de Subsistencias se acordó autorizar la exportación de patatas a Inglaterra...

La exportación tendrá lugar por conducto de los importadores de la semilla.

Deberán los exportadores depositar previamente en la plaza del mercado público el cincuenta por ciento de la cantidad que se trata de exportar.

El Inspector de abastos publicará diariamente en la Prensa local la cantidad que ha de exportarse y la que queda en el mercado...

Tasación de la harina y del aceite

En vista de la llegada a esta plaza de una cantidad considerable de harina y aceite con precios más bajos que los que han venido rigiendo...

Embarque de patatas

Ayer fué autorizado el comerciante de esta plaza don Manuel Cruz para embarcar en el vapor «Sao Telmo» 3.030 kilos de patatas...

Junta provincial de Sanidad

La reunión de ayer

Bajo la presidencia del señor gobernador civil se reunió en la mañana de ayer la Junta provincial de Sanidad.

Asistieron el director de Sanidad Exterior, señor Pastor; coronel de in-

genieros, señor Freixa; presidente accidental de la Junta de Obras del Puerto, señor Hardisson...

Botiquín de urgencia

La junta acordó aceptar la instalación del alcaide y del médico de Alajeró (Gomera), en solicitud de que se instale un botiquín de urgencia...

Renuncia

También acordó aceptar la renuncia del Subdelegado de medicina del distrito de Llanos, don José Montesdeoca...

Brigada sanitaria

En vista de que el Cabildo insular ha contestado a la comunicación que se le dirigió sobre creación de una modesta brigada sanitaria...

Reunión de la Permanente

A continuación se reunió la Comisión permanente de la Junta provincial de Sanidad...

Ayuntamiento

Raigo patriótico

La sociedad de esta capital La Beneficencia, ha dirigido un oficio al excelentísimo Ayuntamiento...

Zafadores

Por el guarda de los montes de Taganana han sido denunciados Nicolás Marín López y Miguel Cabrera Izquierdo...

Aumento de sueldo

El regente del salón de estudios del Establecimiento municipal de segunda Enseñanza ha presentado instancia solicitando se le aumente su sueldo.

Comisión de socorros

A esta Alcaldía se ha comunicado por el Ateneo Obrero, de Barcelona, haberse constituido en el mismo una comisión de socorros...

De quintas

De no reunirse hoy el Ayuntamiento, de primera cita, para la clasificación y declaración de soldados...

Juez instructor

El concejal don Eladio Ruiz Frías ha sido nombrado juez instructor del expediente que ha de incoarse con motivo de manifestaciones hechas por el concejal Sr. Bencomo...

Junta de Protección a la Infancia

Acuerdos

En la sesión que celebró esta junta el pasado día 3 se dió cuenta de haber sido nombrada vocal de la misma doña Concepción Polo de A. Lineras.

—Visto el informe de la junta de barrio respecto al infortunio menor José Salazar y de las noticias acerca de la huérfana María Antonia Padrón Martín...

—Se dió cuenta de un artículo de «La Prensa» en el que se relatan las consecuencias de tener cerradas seis escuelas públicas...

—El señor gobernador manifestó que por propio deseo había tomado las medidas oportunas con el inspector de Primera Enseñanza...

—El señor gobernador manifestó que por propio deseo había tomado las medidas oportunas con el inspector de Primera Enseñanza...

—El señor gobernador manifestó que por propio deseo había tomado las medidas oportunas con el inspector de Primera Enseñanza...

De Hacienda

Gratificación

Se ha concedido una gratificación anual de 500 pesetas, a partir del día primero de Enero próximo pasado...

Destinos

El oficial de 3.º don José Arancil Hernández y el auxiliar don Manuel Sigüenza Cuadrado...

VIDA JUDICIAL

Suspensión

Por enfermedad del procesado fué suspendido el juicio señalado para ayer, por supuesto raptó.

Visita semanal de cárcel

Ayer se giró la visita semanal de cárceles a esta Prisión provincial, por el presidente accidental, señor Marqués Caballero...

Muerte casual

El juzgado de Los Llanos instruye sumario por suerte del vecino de Tijarate Esteban Burro Martín...

Ecos de sociedad

Viajes

Ayer por la mañana se embarcó para Las Palmas, en viaje de negocios, Mr. Jumo Toby.

—También se ha embarcado para dicha ciudad el apreciable joven del Puerto de la Cruz don Antonio Castro Díaz.

—Ha llegado de Las Palmas, en unión de su señora esposa, el jefe de la Compañía Escandinava, don Viggo Addler.

—Acompañado de su señora esposa, ha llegado de Santa Cruz de la Palma el oficial de milicias don José Lugo y Massieu.

—Ayer regresó de Santa Cruz de la Palma el arquitecto del Catastro don Pelayo López y Martín Romero.

Enfermo

Desde hace algunos días se encuentra enfermo en esta capital el concejal de este Ayuntamiento y abogado don Luis Rodríguez Figueroa.

—En esta capital se encuentran enfermos dos pequeños hijos del concejal de este Ayuntamiento don Fernando Arozena.

En honor de los turistas del Anhorinha

En los salones del Real Club Tinerfeño se celebró anoche una agradable fiesta en honor de los turistas que viajaban en el vapor de la casa Yeower Brithers «Andorinha».

Asistieron muchos de los viajeros del estado vapor y distinguidas familias de esta capital...

Saúdo

Ayer por la mañana tuvimos el gusto de saludar en esta población a nuestro distinguido y querido amigo el diputado a Cortes por la isla del Hierro, don Martín Rodríguez y Díaz Llanos...

Junta de obras del Puerto

El pago de dos grúas

Por Real orden de 29 de Enero último se dispuso que las 54.922 pesetas en que fueron tasadas las dos grúas y el tinglado que venía explotando el Consejo de Fomento...

—En el día de ayer, se hizo cargo la Junta, de dichas grúas y tinglado, quedando así ultimado este asunto...

Evacuatorio público

En la próxima semana se pondrá en servicio un evacuatorio público y gratuito que acaba de instalarse al final de la primera alineación del Dique Sur...

El servicio de aguada a los buques

Para el servicio de aguada a los buques en los muelles del Dique Sur, se han adquirido por la Junta dos contadores portátiles...

REPORTERISMO LOCAL

ACTUALIDADES

Notable conferencia

Ante un público numerosísimo y selecto dió anoche su anunciada conferencia en el teatro Municipal el ilustre publicista don Salvador García y Rodríguez de Aumente.

Fué un trabajo muy notable el de dicha conferencia, desarrollando el tema «Autoridad natural de la mujer para la distribución de los servicios y la riqueza».

Lamentamos que la falta de espacio nos impida dar hoy una más extensa reseña de dicha notable disertación...

Conciertos públicos

Programa de las obras que hoy ejecutará la banda del regimiento de Infantería Tenerife n.º 64 en la plaza del Príncipe...

1. «Galito», pasodoble; Lope. 2. «A orillas del Sebou», canto árabe...

3. «El anillo de hierro», preludio; Marqués. 4. «La duquesa del Tabarin», selección; Lehar.

5. «Silver Heels», Two Step; X. 6. «Indianola», Fox trot...

7. «La nieta de Carmen», «Granadinas», «El Relicario», Couplet; varios autores. 8. «Las Corceñas», pasodoble con cornetas y tambores; Alonso.

Programa de las obras musicales que hoy ejecutará la Banda musical...

LA SEÑORA

Doña Rosa Villalonga y Borrás, Vda. de Escuder

Falleció en esta capital el 28 Febrero 1921 Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad...

Sus hijos doña Genoveva (ausente) doña Purificación, don Arturo y doña Angeles (ausente), hijos políticos, nietos, bisnietos, hermanos (ausentes), sobrinos (ausentes) y demás parientes.

Ruegan a sus amistades se sirvan asistir a la misa cantada que por su eterno descanso se celebrará a las 8 y media del próximo lunes, 7 del corriente...

EL SEÑOR

D. Manuel Macías Fuerte

Delegado del Gobierno de S. M. en la isla de la Gomera, Médico Director de la Estación Sanitaria del Puerto de San Sebastián de la Gomera, Presidente del Sindicato Médico de la isla, Cónsul de Cuba y Ecuador, Ex-diputado provincial, etc. etc.

Falleció el día 15 de Febrero de 1921, después de haber recibido los auxilios espirituales.

R. I. P.

Sus desconsolados hijos, Porfirio, Antonio, Rafael y Luis; su hermana doña Carmen; sobrinos, don Antonio (ausente), Carmen y María; hermano político, don Antonio Bencomo; primos, don Emilio Macías (rector del Seminario conciliar de Santiago, Miñado (ausente), y doña Dorotea; hermana política doña Luisa de León (ausente); sobrino don Claudio Pérez (ausente), sobrinos políticos, amigos y demás parientes;

Suplican a sus amigos encomiendan a Dios su alma y asistan a los funerales que tendrán lugar en la Parroquia Matriz de Nra. Sra. de la Asunción el día 16 de los corrientes a las 9 de la mañana, en San Sebastián de la Gomera.

No se reparten escuelas

Notas tristes

Fallecidos en la isla

Ha dejado de existir en La Laguna el estimado señor don Joaquín Castillo Hernández, jefe de la prisión provincial y veterano de dicho partido judicial.

Su entierro, que se verificó en la tarde ayer, se vio concurridísimo, como demostración del aprecio y simpatía con que contaba en la vecina ciudad.

Descansen en paz el caloso funcionario, y reciban sus familiares la expresión de nuestro sentido pésame.

EL MARTES

HORAS

por Francisco de Vega

Cabildo Insular

El arriendo de los Puertos francos

El próximo día 15 se celebrará en Las Palmas la asamblea de los Cabildos insulares para tratar de la mancomunación de los mismos...

Todos los Cabildos y los alcaldes de Valverde y Frontera, por parte de la isla del Hierro, se ha mostrado conformes con la fecha indicada para la celebración de la asamblea.

Visita de inspección

Para mañana, lunes, ha sido convocada la comisión especial nombrada para girar una visita de inspección al Ayuntamiento de esta capital.

Reunión de la Permanente

La Comisión permanente en su última sesión acordó informar al gobernador civil, que procede revocar el acuerdo del Ayuntamiento de esta capital, relativo a abonar a don Roque Montesdeoca, contratista de las obras de Roque Negro y Catalanes...

—Dese cuenta de un escrito de la Alcaldía, para que el Cabildo hiciera lo posible a fin de que se coloque la primera piedra de las obras de la Avenida Marítima...

Sobre este particular acordó acceder a lo solicitado, siempre que se puedan comenzar las obras para esta fecha.

—Concedió una licencia de seis meses, al consejero del Cabildo insular don José Tavío Sierra, por tener que ausentarse de esta capital.

El baile del Circo de amistad

Animadísimo resultó el baile de disfraces que anoche se celebró en los salones del Circo de amistad XII de Enero en honor del Sr. Almirante, jefes y oficiales de la Escuadra.

A la primera hora del baile dió un concierto en el patio de dicha sociedad la Banda municipal de música, cedida por el alcalde accidental de esta capital, don Esteban Mandiño.

La marcha

En la mañana de hoy los buques de la Escuadra Inglesa zarparán de nuestro puerto, marchando al de La Luz, donde permanecerán tres días, siguiendo su viaje a Gibraltar.

En Las Palmas se preparan varios agasajos en honor de los marinos ingleses.

GACETA DE TENERIFE desea a los distinguidos marinos británicos un feliz viaje.

Nuestro servicio cablográfico

Una carta del Sr. jefe de Telégrafos

Contestando a una información nuestra

Ayer recibimos del Sr. jefe de este Centro de Telégrafos, don Prudencio Cuervo la carta que nos complace en reproducir a continuación, en prueba de la imparcialidad y justicia en que siempre inspiramos nuestros actos:

—Hay un solo que dice: Cuerpo de Telégrafos. El jefe del Centro de Santa Cruz de Tenerife.—Particular.

Sr. Director de GACETA DE TENERIFE.

Muy distinguido Sr. mío: A consecuencia del sueldo publicado en el número 3316 de 3 de Marzo, del periódico de su digna dirección, ordené que se averiguara lo sucedido.

De las averiguaciones practicadas resulta que los telegramas se recibieron en ésta con considerable retraso por causas que ignora este Centro, que no le son, por lo tanto, imputables.

Respecto a la demora entre la recepción y la entrega, reconoce este Centro que en un servicio telegráfico bien organizado sería inadmisibles; pero dentro de los medios de que dispone este Centro, con la falta de personal que sufre desde hace muchos años, con la cantidad de servicio que se cursa, y teniendo que registrar dos veces los telegramas, entre los aparatos y la salida, no puede considerarse como excesivo el retraso de 30 minutos, para la entrega de los números 28.130 y 28.135; y respecto del 28.131, estubo esperando en Consjería más de media hora el regreso del personal afecto al reparto, para que pudiera salir, por lo que no puede este Centro considerar dicho retraso como falta.

No obstante esto, encarezco a todo el personal el mayor interés y cuidado, con objeto de suplir con el celo por el servicio lo que nos falta de medios.

Aprovecha este motivo para repetirse de V. con la mayor consideración atto. s. s. q. e. s. m.—Prudencio Cuervo.

Nuestra contestación

Como recordarán los lectores, en nuestro número del jueves último consagramos unas líneas a hacer público el gran retraso con que recibimos el servicio de nuestra Agencia telegráfica en Madrid, líneas que dirigimos al digno jefe de este Centro de Telégrafos, don Florencio Cuervo, para que si a su alcance estuviera el investigar las causas a que dicho retraso pudiera obedecer.

El Sr. jefe de Telégrafos ha tenido la amabilidad, que mucho le agradecemos, de contestar a nuestro ruego,

Cemento alemán

MARCA

«Alsen Portland»

hay siempre existencia

JACOB AHLERS

Marina 31.

EL HISTOGENOL NALINE es el RECONSTITUYENTE más eficaz que la medicina dispone. veSe nde en Elixir--Canon Gr uado primidos y Ampollas.

NUESTRO SERVICIO CABLEGRÁFICO
INFORMACION NACIONAL Y EXTRANJERA

(De la Agencia Prensa Asociada)

El Parlamento

Al hacer el resumen del debate

Madrid, 4 19. (Recibido el 5 a las 5 y media de la tarde) —El señor Dato ha dicho hoy a los periodistas que cuando haga en el Senado el resumen del debate sobre la discusión del Mensaje de la Corona, se propone contestar los discursos de los señores Goicochea y conde de la Montera en la parte que se refiere a la concentración conservadora.

El precio del pan

Para estimular el celo de los Ayuntamientos

Madrid, 4 19. (Recibido el 5 a las 5 y media de la mañana). —La «Gaceta» publica hoy una circular del Ministerio de Fomento dirigida a los gobernadores civiles para que estimulen la actuación de los Ayuntamientos, e intervengan constantemente cerca de los mismos, a fin de conseguir que la reducción en el precio del pan esté en la debida proporción con la baja en el precio del trigo.

Bodas de oro de un obispo

Solemnes fiestas religiosas para el día doce

Madrid, 4 19. (Recibido el 5 a las 5 y media de la tarde) —El próximo día 12 celebrará sus bodas de oro episcopales el señor obispo de San Luis de Potosí.

Los sucesos

Fallece a consecuencia de quemaduras recibidas

En la madrugada de ayer falleció en esta capital, la joven Guadalupe Hernández, de 22 años de edad y domiciliada en el barrio del Perú.

Dicha joven, el 23 del mes de Febrero último, se encontraba en su domicilio dedicada a las labores propias de su casa y al querer encender un bracero, tuvo la mala suerte de que se le prendiera fuego a sus vestidos, produciéndose quemaduras de pronóstico grave en diferentes partes del cuerpo, a consecuencia de las que ha fallecido.

El día en que ocurrió este desgraciado suceso —y del que oportunamente dimos cuenta— dicha joven fué asistida primeramente en la Casa Municipal de Socorro, pasando luego al Hospital Civil, donde ocurrió el fallecimiento.

D. E. P. la infortunada joven y reban sus familiares nuestro sentido pésame.

Casa de Socorro
Ayer fueron atendidos en este centro benéfico:

Gabino Cejuela, de 25 años de edad, de una herida contusa en la región mentoniana, siendo de pronóstico leve.

También fué asistido de una hemorragia por la nariz, producida a consecuencia de un golpe que le infligió un compañero suyo, el niño de 7 años de edad Pedro Jurado.

Pablo Pérez, de 43 años de edad, se produjo una herida contusa en la mano izquierda, siendo asistido en el expresado establecimiento.

Boletín religioso

Santoral
Día 7, lunes.—Santo Tomás de Aquino.
Día 8, martes.—San Juan de Dios, fundador.

Cultos para el día 7
Parroquia de Nuestra Señora de la Concepción.—A las 5 y media misa cantada a la Virgen del Carmen, por encargo de doña J. Trujillo, y mes de S. José.

Parroquia de San Francisco.—A las 7 y media misa rezada. A las 8 y media misa de aniversario.

Iglesia del Pilar.—Misa a las 5 y media, y a las 8 y media misa rezada durante la Hora Santa.

Cultos para el día 8
Parroquia de Nuestra Señora de la Concepción.—A las 5 y media misa cantada de requiem, por el alma de doña Lorenza Espinosa (q. e. p. d.) y mes de San José.

Parroquia de San Francisco.—A las 7 y media misa rezada de comunión en San Antonio y reparto de pan a los pobres. A las 8

En ese acto religioso, pronunciará el obispo de San Luis de Potosí un discurso encomiástico.

También se cantará un «Te Deum» y después dará el obispo a los fieles la bendición papal.

Su Santidad Benedicto XV ha dirigido al anciano prelado una afectuosa carta con motivo de cumplirse el quincuagésimo aniversario de la consagración episcopal.

Escándalo en la Diputación

Dos diputados se abofetean

Madrid, 5 24.—En la sesión que celebró hoy la Diputación Provincial de Madrid, un diputado se ocupó de la desorganización que existe en el Hospital de Aranjuez.

En la discusión intervinieron varios diputados, menudeando los incidentes apasionados.

Dos diputados llegaron a las manos abofeteándose, lo que produjo un enorme escándalo.

Varias noticias

Censo en Palacio

Madrid, 5 19'50.—El Monarca presidió hoy en Palacio.

El Sr. Dato dió cuenta del curso de los debates parlamentarios y de la discusión del Mensaje en el Senado.

También se ocupó de las diferentes gestiones que hacen los trigueros, azucareros y aceiteros, así como de la asamblea de las sociedades mercantiles en favor de sus respectivos intereses.

Un fusilamiento

Se ha recibido un telegrama del Alto Comisario de España en Marruecos dando cuenta de haber sido fusilado el askari que mató al teniente Sr. Malagón.

El pelotón que ejecutó la sentencia estaba formada por voluntarios de la «mia» a que pertenecía el delincuente.

Todos demostraron gran disciplina, lealtad y afecto a los jefes y oficiales, a quienes hicieron presente su indignación por el crimen.

La circulación de vehículos por carreteras

La dirección general de Obras Públicas recuerda a los gobernadores y alcaldes que desde 1 de Abril no podrán circular por carreteras y cami-

nos vecinales los carros de dos ruedas arrastrados por toros de más de cinco caballerías.

Entrega de insignias

El lunes próximo se entregarán las insignias de su cargo al contralmirante Sr. Cornejo, ascendido cuando mandaba el acorazado «Alfon XIII» durante su estancia en la Habana.

Las insignias han sido costeadas por el Casino Español, de la Habana cuyo presidente ha venido para entregarlas solemnemente al Sr. Cornejo.

Se habla de próxima crisis

Madrid, 5 24.—En los círculos políticos se ha hablado hoy con gran insistencia de próxima crisis.

Se dicen que saldrán del Gobierno los ministros de la Guerra, de Fomento y de Hacienda.

Estas noticias eran desmentidas por otros comentaristas políticos.

Discurso patriótico

El señor Maura se ha posesionado hoy de la presidencia de la Liga Africana.

Pronunció un magistral discurso de tonos patrióticos.

Atentado criminal

Dicen de Lugo que una mano criminal colocó seis caruchos de dinamita, con la mecha encendida, en la casa del alcalde del pueblo de Mondoñedo.

Pudo evitarse la explosión cortando la mecha.

Del Extranjero

Duelo nacional en Alemania

Berlin.—El Gobierno ha llegado a un acuerdo con los Centros eclesiásticos, fijando el 6 de Marzo como día de duelo nacional.

En una nota publicada por el Gobierno sobre este asunto se declara que todo el pueblo alemán debe dedicar sus pensamientos durante este día a la memoria de las víctimas de la guerra.

La industria alemana

Santiago de Chile.—El Gobierno chileno ha concedido a una casa alemana una extensión de terreno de 300.000 hectáreas para la instalación de una gran industria de hierros y aceros.

CAMBIOS

Table with exchange rates: Libras, Francos, Marcos.

Por nuestros pueblos

De la vida canaria

Actos edificantes

Gran éxito obtiene la Junta de este pueblo que preside el digno señor curra párroco, don J. Sé Serret, para la construcción de la torre en suscripción especial y en la popular. En la última, salió el niño Jesús para recoger su limosna y dar gracias a los ya suscritos, siendo recibido cariñosamente por los vecinos, que habían preparado muchos descansos al efecto.

Pero donde se ha desbordado el entusiasmo fué en Aripe y Chirche el domingo próximo pasado. Los bondadosos hijos de estos dos pagos empezaron desde que el señor cura les anunció la visita del niño Jesús con el mayor entusiasmo a limpiar los caminos y a engalanar sus calles con arcos dignos de la regia visita del Rey de Reyes.

En verdad pudiéramos llamar día de gran fiesta. Los entusiastas señoritas del pueblo no permitieron que fuera solo el niño, y le acompañaron, secundándole varias señoras debidamente organizadas y entusiasmas en devota romería detrás del niño, que salió del pueblo bajo los acordes de la banda de música.

A la entrada del niño en Aripe, fué recibido con repique de campanas en la ermita de San Pedro y numerosos voladores dejándose oír los acordes de una airosa marcha, con la que hizo su entrada al pago descansando luego en la casa de don Miguel Alfonso, miembro de la Junta en aquel lugar, el que hizo un galante obsequio a los músicos sirviéndoles un refresco.

Acto continuo, empezó el niño a visitar los vecinos bajo los acordes de la banda y acompañado del mismo grupo de romeros que con ese fin habían subido de Guía.

Recorrido el pago con delirante entusiasmo de sus vecinos y visitantes pasaron niños y música el pago de Chirche, quedando las señoras y señoritas en Aripe, donde almorzaron al campo libre con satisfacción para todas reinando buena cordialidad.

Sacadas dos fotografías por el inteligente y caballero practicante de este pueblo don Nezarío García se puso en marcha la comitiva a incorporarse en Chirche al niño Jesús.

A la entrada en Chirche esperaba al pie de la calzada que dá acceso al pago, acompañado de varios vecinos, el entusiasta don José Dorta Meza, miembro de la Junta en aquel lugar y conduciendo el niño a casa de los señores Meza bajo los acordes de una marcha ejecutada por los entusiastas músicos que componen esta.

Allí estaba preparado un descanso para el niño dignamente recibido por la familia de la casa.

El acompañamiento fué recibido por don Francisco Meza el que dispuso una franca llegada brindando una copa de vino y sirviendo un rico almuerzo donde fuimos colmados de atenciones por los familiares de aquel digno y meritorio hogar.

Terminado el almuerzo salió el niño a recorrer el vecindario ejecutando la banda varias piezas de su repertorio. No es para describir el entusiasmo con que estos vecinos recibieron la visita de Jesús.

Admirados de la actividad de dicho vecindario hasta la más humilde casita tenía su entrada en el mayor estado de aseo y adornado el trayecto con pinos y otros ramos secundando así a los incluidores de dos hermosos arcos delante de la casa de los señores Meza, los que ostentaban además de sus artísticos adornos dos emblemas de «Viva Jesús».

Aquel fué día de regocijo para los dos mencionados pagos. Calles y caminos repletos de personas atraídas también por la amabilidad y atención de sus vecinos quienes después de cumplir con el niño se desahacían en atender a los acompañantes brindándoles dulces y confituras con sus sabrosos y helados vinos.

Para terminar, el recorrido la Junta dispuso, de acuerdo con don José Dorta Meza, el que condujera al niño en súplica a sus vecinos, que fuera en su casa la despedida. Así se hizo y allí nuevas atenciones de don Francisco Meza, don José Dorta y de su esposa doña Paulina, que se multiplicaban por dejar más satisfechos a todos los concurrentes.

Hizo el tanto de lo recaudado y he aquí el delirio y el entusiasmo, pues los vecinos habían correspondido satisfactoriamente a los deseos de la Junta, recaudándose en Aripe, 320 pesetas, y en Chirche, 682.

Acto seguido prorumpió la concurrencia en delirantes y entusiastas vítores a Chirche y Aripe desfilando luego la comitiva hacia Guía contenta y satisfecha de todo.

A todos estos actos acompañó el señor cura don José Serret, satisfecho y contento del éxito.

Ojalá—y no lo dudamos—que los demás pagos que ha de visitar el niño, imiten a estos bondadosos vecinos.—Un Izorano.

NOTICIAS

Para el gran taller de calzado de La Bota de París se acaban de recibir un intenso y variado surtido de pieles, hormas, suelas goma etc. para la fabricación de la misma. Especialidad en la confección de calzado fino para caballero y zapato señora de Luis XV.

Frontitud y esmero.—La Bota de París San Francisco 12, Santa Cruz de Tenerife.

En la carretera de Tacoronte fué incendiado hace noches un camión al ponerle la gasolina, para que a V. no le pase igual provéase cuanto antes de una lámpara eléctrica de bolsillo Everead y el peligro habrá desaparecido. De venta en los almacenes de la C.ª Eléctrica.

AVISO

Al objeto de abrir un concurso de casas para instalar las oficinas de Telégrafos en La Laguna, es muy conveniente que los propietarios de oficinas que deseen tomar parte en él se dirijan al Jefe de la Sección en Santa Cruz, indicando precio anual y situación céntrica del edificio, para que la Dirección general de Telégrafos fije el tipo definitivo, que se anunciará en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Massage y Gymnasia Médica

Waldemar Löfgren
Hasta fines de Marzo
Hotel Villa Benítez, Santa Cruz
Teléfono núm. 35

(También ofrece sus servicios terapéuticos en Orotava todos los días, después de las 6 de la tarde. Habla español.)

Policlínica de Urgencia

Calle del Clavel núm. 1

Servicio permanente de 9 de la mañana a 6 de la tarde por los doctores don José Sánchez Pinto y don Domingo Arozarena y los practicantes titulados señoras Cassi, Jurado y del Pino.

Gabinete de Electroterapia y rayos X.

Medicina y Cirugía general, Enfermedades venéreas, Sífilíticas, de la Matriz y de los Niños.

Inyecciones y curaciones de todas clases.

Contratos especiales, para accidentes del trabajo.

Colegio de San Ildefonso

(SAN VICENTE FERRER, 63 y 65)
A cargo de los hermanos de las ESCUELAS CRISTIANAS

Incorporado al Instituto general y Técnico de Canarias

En 1.º de Octubre darán comienzo las clases de Bachillerato, comerciales y primeras enseñanzas.

Hasta el 15 de Octubre está abierta la matrícula para alumnos de Enseñanza Colegial de Bachillerato.

Se admiten alumnos internos, medios internos y externos.

Durante las vacaciones se darán clases del 15 de Agosto al 20 de Septiembre.

Para informes su Director

FABRICA DE GAS

Cok americano, a domicilio 12'50
en fábrica 12'00
español escogido domicilio 9'50
en fábrica 9'00

SE ALQUILAN habitaciones para caballeros; darán razón calle de Serrano núm. 62.

Leche de Vacas finas

Se vende inmejorable propia para niños en el Hotel Continental, Marina N.º 19. Horas de ordeño, 6 de la mañana y 4 de la tarde.

¿Que hace falta?
¿Al niño que crece rápidamente?
¿Al estudiante que se cansa fácilmente?
¿A la hija académica?
¿Al hombre nervioso?
¿A la madre criando?
¿A los convalecientes?
¿A la gente anciana?
tomar todos los días algunas cucharaditas de
Ovomaltina Dr. Wander
que tiene un valor nutritivo de 432 Calorías los 100 gramos es forma fácilmente asimilable.

Vapores Correos Españoles
de Pinillos, Izquierdo y Compañía de Cádiz
El hermoso y tan acreditado vapor de 10.000 toneladas
CADIZ
saldrá de este puerto, directamente para
Santiago de Cuba y Habana
el 19 del presente mes de Marzo, admitiendo pasaje de todas clases y carga.
Para informes, su consignatario,
Antonio Cabrera de las Casas.—Candelaria, número 23.

Papas para comer
se venden por sacos.
Alfonso XIII n.º 30
Almacén de tejidos
Sociedad Tiro de Pichón
Se compran palomas, pagando por ellas un buen precio, en su local social Plaza de la Constitución.
Pan de La Laguna
Elaborado con harina de trigo superior.
El que lo coma un día lo compra siempre.—Se vende en esta capital, calle de la Luna núm. 18.
Cerveza alemana clara marca PILSENER
de superior calidad, se vende en los almacenes de Jacob Ahlers, Marina 18.
Semillas
de papas Danesas UP TO DATE se venden por partidas pequeñas como ensayo.
Estas papas han sido usadas con excelentes partes, como Argelia. La persona que tiene la oportunidad debe de ensayarlas.
Informes: Matías Molinoy o H. P. Olsen, Jesús Nazareno, núm. 5.

Automóvil «Hispano-Suizo»
Se vende uno de ésta acreditada marca tipo CARRERA.
Para informes y detalles: M. Vandewalle, Alfonso XIII 87.
SANTIAGO TAULAR
Se ofrece para afinación y reparación de pianos.
Aviso, 1.ª Obreros, 24.
Automóviles Llobet.—Teléfono núm. 109.
Cabildo Insular de Tenerife
ANUNCIO
Acordado por este Excmo. Cuerpo la amortización total, durante el presente ejercicio económico, del Empréstito de cien mil pesetas que tiene en circulación, y por la Comisión Permanente, hacer efectivas las obligaciones del mismo; se hace saber a los tenedores de dichos títulos, que desde el primero de Marzo próximo, pueden recoger su importe en la Caja de la Corporación, de las 13 a las 17; en la inteligencia de que, desde el 28 del corriente, no devengarán interés alguno.
Lo que se hace público para general conocimiento.
Santa Cruz de Tenerife 25 de Febrero de 1921.—El Secretario, A. Lara Zardete.—V.º.—B.º.—El Presidente, P. A. Antonio T. Valle.

SE VENDE, la ciudadela núm. 2 en la calle de San Antonio, y la casa núm. 44 de la de Santiago.
Darán razón, don Pedro Schwartz, (Hotel Camacho).
Junta de Obras del Puerto
Dirección Facultativa
Se admiten ofertas para el suministro de 1.500 metros cuadrados de adoquines, con arreglo al precio y condiciones que pueden verse en las oficinas de esta Dirección, calle de la Marina número 6.

Subasta voluntaria
Autorizado el tutor del incapacitado don Enrique Pérez Soto, por el consejo familiar del mismo, para efectuar la venta en pública subasta extra judicial de la casa número 13 de la calle de Algarbe, en la ciudad de Jerez de la Frontera, se anuncia que dicha subasta tendrá lugar en el estudio del notario de esta capital don Blas Cabrera y Topham, calle de Ruiz de Padrón núm. 7, el día 10 del corriente mes a las horas de las once.
El pliego de condiciones y título de propiedad de la finca se encuentra de manifiesto en la expresada Notaría.

Academia especial de Correos
Director D. José A. de Juncos Toral
Oficial del Cuerpo
Con la cooperación de profesorado especial.
Esta Academia, ya acreditada en pasadas oposiciones, reanuda sus cursos. A fines del año 1921 y 1922 habrá dos numerosos oposiciones.
Informes: Bernabé Rodríguez, 3.

OPTICO
ALFONSO XIII NUM. 9
Raymond Rien, tiene el gusto de participar a su numerosa y distinguida clientela que acaba de recibir una colección completa de cristales «Lumiere», el más recomendado por los oculistas de más fama, y entre ellos los célebres R. Dainoff, Charles Abadie y Regne de Paris.
Esta casa, que no ha omitido gastos para dotar a su sección de Óptica de todos los adelantos modernos, puede ofrecer al público una garantía completa, tanto en la elección de cristales como en la ejecución de las recetas, enviadas por los señores médicos.
Existencia de monturas elegantísimas en oro, celuloide y níquel de todas formas y tamaños.
Reparación de gemelos prismáticos y toda clase de aparatos ópticos.

EMPLREADO. Se necesita un joven de 15 a 18 años para escribitorio. Diríjanse las solicitudes de puño y letra del interesado, señalando aptitudes y aspiraciones al Apartado núm. 102. Santa Cruz de Tenerife.

(c) Ministerio de Cultura 2007